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2 年目研修医の工藤です。 

むつに来て 2 年目になり、地名やおいしいお店など、むつ市のことも少しずつ分かってき

たような気がしています。とはいえまだまだ知らないことだらけなので、あと 1 年でさら

にむつに詳しくなれればと思っています。 

話は変わりますが、6/1、6/2 に弘前市へ行き、病院説明会と懇親会に参加してきました。

今年もたくさんの学生さんが来てくださり、少しでもむつの良さが伝わっていればと思い

ます。懇親会ではむつ病院で研修された先生方もいらしており、久しぶりにお会いしてた

くさんお話をさせていただきました。むつに負けないくらいおいしいお店もたくさんあり、

しめのつもりでラーメンに行きましたが、そのあとおそばの匂いに誘われ、そばやにもは

いってしまいました。満腹状態でもさらりと食べられるおそばでして、弘前を十分に満喫

できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


